



Public Works and Government  
Services Canada

Travaux publics et Services  
gouvernementaux Canada

Superannuation, Pension  
Transition and Client Services  
Sector

Secteur des Pensions de retraite,  
Regroupement des pensions et Services  
à la clientèle

P.O. Box 5010,  
Shediac, N.B.  
E4P 9B4

C.P. 5010,  
Shediac (N.-B.)  
E4P 9B4

Our file      Notre référence

**Re: Pensionable Employment With**

**Sujet : Emploi ouvrant droit à  
pension chez**

You recently elected to count a period of service with the above named organization as pensionable service for the purposes of the *Public Service Superannuation Act*.

Vous avez récemment choisi de compter une période d'emploi avec l'organisme susmentionné comme service ouvrant droit à pension aux termes de la *Loi sur la pension de la fonction publique*.

As that organization will not release information about this employment without your authority, we are enclosing a release form, (PWGSC-TPSGC 2268) for this purpose. Would you please complete these forms, retain a copy and return the original and one copy to this office in the enclosed envelope. We will send the original to the organization concerned in order that they may provide us with the information that will enable us to process your election.

Comme cet organisme ne peut divulguer de renseignements au sujet de cet emploi sans votre autorisation, vous trouverez ci-joint un formulaire d'autorisation, (PWGSC-TPSGC 2268) à cette fin. Veuillez les remplir, en conserver un exemplaire et retourner l'original et un exemplaire à notre bureau en utilisant l'enveloppe ci-jointe. Nous enverrons l'original à l'organisme intéressé pour que l'on nous fournisse les renseignements nécessaires au traitement de votre option.

Yours truly,

Je vous prie d'agréer l'expression  
de mes sentiments distingués.

Encl.  
p. j.

Client Operational Services Division  
Division des services opérationnels aux clients

Canada

PWGSC-TPSGC 2268-1 (06/2004)